

BOSSMAN

Paseban Grebeg Cirebon Katon 2023 Hadirkan Persib Legend dan Juicy Luicy

Agus Subekti - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

May 11, 2023 - 22:29



KAB. CIREBON - Pemerintah Kabupaten Cirebon melanjutkan kembali rangkaian peringatan Hari Jadi ke-541 Kabupaten Cirebon pada hari Jum'at dan Sabtu, tanggal 12 dan 13 Mei 2023. Gelaran tersebut dipusatkan di Stadion Ranggajati Sumber, Kabupaten Cirebon.

Ketua Panitia Hari Jadi ke-541 Kabupaten Cirebon, Dr. H. Hilmy Riva'i, M.Pd menyatakan, rangkaian Hari Jadi ke-541 Kabupaten Cirebon sesi satu sudah berjalan dengan baik dengan berbagai kelebihan dan kekurangannya.

Pihaknya bakal melanjutkan peringatan Hari Jadi ke-541 Kabupaten Cirebon sesi dua, yang tentunya diisi dengan berbagai acara. Pada rangkaian sesi dua ini dikhususkan untuk anak-anak muda, namun tetap dibuka untuk umum.

"Hari Jum'at pagi dimulai dengan Opening Ceremony oleh Pak Bupati Cirebon,

Drs. H. Imron, M.Ag, dilanjutkan dengan penampilan seni rampak gendang dan wayang cilik dari Desa Sedong Lor. Kemudian ada bazaar murah yang bekerja sama antara Disperdagin, DKPP dan Dinkop UKM serta didukung oleh Bulog," kata Hilmy di lobby Kantor Bupati Cirebon, Kamis (11/5/2023).

Selain itu, ada juga Jum'at berkah, kegiatan ini merupakan kegiatan bersifat sosial dengan cara membagikan makanan kepada para ojek online. Bertujuan guna menyambung tali silaturahmi dengan komunitas ojek online.

"Selanjutnya adalah fun game, pejabat ASN bersama jajaran Forkopimda bermain sepakbola dengan Persib Legend," ujarnya.

"Mudah-mudahan dengan hadirnya Persib ini dapat menstimulasi teman-teman SSB atau klub-klub sepakbola yang masih berkembang," lanjut Hilmy.

Di hari Sabtu, yang mana merupakan puncak rangkaian peringatan Hari Jadi Kabupaten Cirebon sesi dua, lanjut Hilmy, akan diadakan jalan santai dimulai pada pukul 07.30 WIB sampai dengan 09.00 WIB.

"Peserta kurang lebih ada 5000 orang. Selain itu juga ada lomba fashion show baju adat tingkat PAUD dan TK. Dan ada pula penyerahan hadiah lomba oleh Pak Bupati. Kemudian pada pukul 12.00 WIB ada penampilan wayang cilik dari Desa Gegesik Kulon," jelas Hilmy.

Diakhir, digelar meet and greet dengan Juicy Luicy, yang rencananya akan diadakan disela-sela saat Bazaar. Hal tersebut bertujuan untuk menarik pengunjung, selain agar berbelanja juga mengenalkan Juicy Luicy yang akan tampil pada malam harinya.

"Di sesi seni juga ada penampilan tarling dan organ tunggal. Dan puncaknya di pukul 19.00 WIB hingga 22.00 WIB akan digelar konser Juicy Luicy," sambungnya.

Ia mengungkapkan, ini diluar perkiraan, antusiasme masyarakat yang ingin nonton konser Juicy Luicy sangat tinggi, terbukti di hari pertama tercatat yang mendaftar sudah 2000 tiket gratis.

"Karena antusiasme masyarakat tinggi, setelah pendaftaran tiket gratis dibuka kembali, pukul 12.00 WIB hampir 5000 tiket. Sesuai koordinasi dengan pihak Polresta Cirebon, ditambah lagi hingga 10ribu, namun tetap kita batasi hingga 7000 tiket saja. Dan itu gratis," pungkasnya.